

*Einschlafen dürfen, wenn man das Leben
nicht mehr selber gestalten kann,
ist der Weg zur Freiheit und Trost für alle.*

Hermann Hesse

In grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserer lieben

Anna Maria Heer-Gmür

24. Oktober 1938 bis 9. Januar 2026

Nach einer tapfer ertragenen Krankheit, einem erfüllten arbeitsreichen Leben durfte Anna Maria, liebevoll umsorgt im Almacasa Pfungen, friedlich für immer einschlafen.

Wir sind traurig:

Rita und Balz Weingand-Heer

Annamarie und Stefan Grünenfelder-Heer
mit Yvonne und Rahel

Margrit und Gebhard Schmid-Heer
mit Stephanie, Norwin und Nelio
mit Samuel

Eduard und Manuela Heer-Bartholdi
mit Lukas und Angelina
mit Nadine, Dominik, Florian und Nora

Barbara Heer und Marco Herbergs

Hans und Martina Meier-Gmür

Heinrich und Margrit Gmür

Oskar und Silvia Gmür-Messerli

Hans und Rita Heer-Hofstetter

Verwandte und Freunde

Die Urne wird im engsten Familien- und Freundeskreis auf dem Friedhof Pfungen beigesetzt.

Die Trauerfeier findet am Freitag, 30. Januar 2026, um 14.30 Uhr in der kath. Kirche Pfungen statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Sonnenschein,
Merkurstrasse 45, 8032 Zürich
IBAN: CH13 0900 0000 1567 9119 7, Vermerk: Anna Maria Heer

Traueradresse: Rita Weingand-Heer, Hausmatte 47, 3421 Lyssach